

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Handball: le Gabon arrache un nul de justesse face à la Libye

Guy-Romuald MABICKA  
Hammamet/Tunisie

LA sélection gabonaise, portée par Samuel Clementia (9 buts) et le portier Rémy Gervelas (10 arrêts) est parvenue, dans un sursaut d'orgueil, à éviter la défaite devant un adversaire qui menait pourtant de six buts à cinq minutes du terme de la partie.

Les Panthères, version handball, ambitionnaient de réussir leurs débuts au Championnat d'Afrique des nations, qui se dispute en Tunisie. Hier, elles ont été contraintes au nul (22-22) face à une équipe libyenne, qui a aussi manqué de frapper un grand coup, au gymnase

d'Hammamet. D'autant qu'elle a pris les choses par le bon bout, en jouant juste et en étant systématiquement en avance au score.

Ce n'est donc pas une usurpation lorsque, à vingt minutes de la pause, elle comptait trois buts d'avance (8-5).

Jouant par à-coups, le Gabon a tout de même rendu la note moins salée, à l'issue des trente premières minutes de la partie. 13-12 pour les Libyens. Lesquels ont continué à faire douter les Panthères qui reproduiront, en deuxième période, la pâle copie de la première.

Huit minutes après la reprise, les nôtres étaient menés 14 à 17. La Libye volait même vers la victoire car, à cinq minutes



Photo: GRM

**Les Panthères ont souffert face à la Libye pour arracher le match nul.**

de la fin, elle comptait six buts d'avance (22-16). Mais, soutenue par des étudiants gabonais venus de Tunis et, surtout, par le ministre des Sports, Franck Nguema, la sélection nationale a puisé dans ses réserves pour

éviter une défaite dès son entrée en compétition.

Portée par Samuel Clementia, qui a marqué à neuf reprises, le gardien Rémy Gervelas, qui a multiplié les arrêts (10 au total), mais aussi Yves Terry

Nguema Aboghe et Stéphane Nze Mba, auteurs de cinq buts chacun, l'équipe gabonaise est parvenue à refaire son retard. Score final : 22-22. Ce vendredi, le Gabon sera face au Nigeria (18h).

## Le National-Foot redevient amateur

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

LES membres du conseil d'administration de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) se sont réunis hier à Libreville. Au cours de cette rencontre, les administrateurs ont, entre autres, adopté les nouveaux règlements du National-Foot, et statué sur la nouvelle orientation du championnat national de football.

"Les membres du conseil d'administration ont intégré dans les règlements du National-Foot, les formules de poules et des plays-offs", a indiqué le président de la Linaf, Brice Mbika Ndjambou, s'agissant du premier point examiné.

Concernant le statut du championnat, qui passe désormais de professionnel à amateur, le président de la Linaf nous a expliqué les raisons de ce changement. Ainsi, "pour la saison 2019-2020, le statut professionnel du National-Foot 1 et 2 est

suspendu. C'est l'une des décisions prises le 3 janvier dernier lors de la rencontre clubs-Linafp-fédération. Ce jeudi, nous avons tout simplement entériné cette décision. Ainsi, cette année, nous jouerons en amateur; le temps que la commission qui sera mise détermine le statut approprié pour les futures saisons", a-t-il fait savoir.

Qu'en est-il des raisons du changement de statut du National-Foot? "Depuis longtemps, les clubs estiment qu'ils n'ont pas un statut professionnel. En effet, ils estiment que toutes les conditions ne sont pas réunies pour jouer un championnat professionnel digne de ce nom", a expliqué Brice Mbika Ndjambou. Le National-Foot, devenu amateur, quel sort sera réservé aux joueurs et encadreurs techniques en termes de revenus mensuels? Par la même occasion, avec le changement de statut du championnat, la Ligue nationale de football professionnel reprend son nom d'origine. À savoir : Ligue nationale de football (Linaf).

## Franck Nguéma : "J'ai dit aux garçons de gagner le match contre le Nigeria"

Propos recueillis par G.R.M  
Hammamet/Tunisie

« Quoique l'on dise, les Panthères ont livré un match assez intéressant contre la Libye, notamment sur le plan mental. Nous avons appris, aujourd'hui, que Fabien Segarel et Alix Geffard ont été retirés de la liste de nos joueurs. Ce sont deux joueurs importants pour notre équipe nationale. Bon, les autres se sont battus sans eux, même si j'aurais aimé qu'ils soient de la partie. Jusqu'à cinq minutes de la fin du match, les Panthères accusaient un retard de six buts. En tant que ministre des Sports, ça a été difficile à vivre. Mais je félicite et encourage les garçons, qui ont eu un mental de fer pour recoller au score et arracher le nul. J'ai aussi vu une équipe gabonaise qui a montré de bonnes qualités



Photo: DR

**Franck Nguéma : «Je félicite et encourage les garçons qui ont eu un mental de fer pour recoller au score.»**

physiques, face à un bon adversaire qui a eu suffisamment de temps pour se préparer. La compétition ne fait que commencer, il nous reste deux matches en poule (contre le Nigeria et l'Angola).

Je vois le Gabon finir au moins deuxième de son groupe. J'ai dit aux garçons de gagner le match contre le Nigeria (aujourd'hui) et de ne pas perdre contre l'Angola, qui est un adversaire très difficile."